



東北地方が梅雨入り

例年より11日遅い梅雨入り

気象庁から、「6月23日頃に東北地方が梅雨入りしたとみられる。」と発表がありました。昨年より14日、平年より11日遅い梅雨入りとなりました。これから梅雨明けまでの時期は、前線や湿った空気の影響を受けやすく曇りや雨の日が多くなりますので、天気予報をこまめに確認して雨具等の準備をお願いします。なお、雷や大雨などの急激な天候の変化が生じた場合は、生徒の安全確保のために下校時間等の変更を行うこともあります。その際は、緊急メール及び学校ホームページ等により保護者の皆様にお知らせいたしますのでご確認をお願いします。また、これからの季節は高温多湿の気候により熱中症も心配されます。中学校では、こまめな給水を行うように水筒等の持参を認めておりますので、お子さんにご確認ください。

1学期も残り3週間となります。子どもたちが、安全で安心な学校生活をおくれるように保護者の皆様と連携しながら支援をしております。心配なことなどがあればいつでも学校にご相談ください。

『学校生活から』

AED講習会 (6月14日)

5・6校時にAED講習会を行いました。赤十字救急法指導員の平栗辰也先生を講師としてお招きし、心臓マッサージとAEDを用いた救急蘇生法を学びました。練習用の人形を用いて一人一人が実習を行うことにより、救急蘇生法をしっかりと身に付けるとともに命の大切さについて考える機会となりました。



受講証をいただきました

SDGs講座 (6月20日)

5・6校時に家庭科室においてSDGs講座を実施しました。損保ジャパン株式会社の皆様を講師として、よりよい「宮城中タウン」づくりを目指すカードゲームを行いました。全校生が縦割り班に分かれ、それぞれの目標達成と持続可能な社会づくりに楽しみながら取り組みました。(SDGs講座の内容は6月25日発行の福島民報新聞に紹介されました。学校HPに記事が掲載されておりますので併せてご覧ください。)



3年実力テスト (6月27日)

3学年において、今年度最初の実力テストを実施しました。今回を含めて、年間7回の5教科(国語、数学、英語、理科、社会)のテストを実施し、学力向上と学力の把握を行います。生徒たちは、自分の希望する進路を実現させるために、真剣に問題に向き合っていました。



県中体連陸上競技大会壮行会 (6月28日)

7月に福島市で開催される、福島県中学校体育大会陸上競技大会に出場する選手の壮行会を実施しました。壮行会では、県大会に出場する3名の選手から、出場種目と大会に臨む抱負が述べられた後、応援団のリードのもと、全校生で校歌とエールの応援を行いました。選手の強い気持ちと、応援団の温かい励ましの思いが感じられるすばらしい会となりました。



打ち克て！

～福島県中学校体育大会陸上競技大会～

7月1日から3日間に渡り、福島市とうほうみんなのスタジアムにおいて、福島県中学校体育大会陸上競技大会が開催されます。この大会は、県内各地区予選を勝ち抜いた精鋭が出場するハイレベルの大会です。その大会に、本校から3名の生徒が出場します。本校の陸上部は特設部のため、生徒たちは常設部活動との二刀流で練習を行って技術と心を磨いてきました。大会本番では、緊張や不安な気持ちに打ち克ち、自分らしく競技してこることを期待します。

- 共通女子100mハードル 3年
- 共通男子四種競技 3年
- 共通女子四種競技 2年

MEM定例会

6月25日(火)本校において宮城中学校区学力向上推進研究会(MEM プロジェクト)第1回定例会を開催しました。5・6校時に全学年の授業を宮城小学校と海老根小学校の先生に参観いただきました。小学校を卒業した教え子たちの成長した姿や真剣に学習に取り組む姿を見ていただきました。これからも宮城中学校区では、小中学校が連携した教育を推進してまいります。



通学路合同点検

6月28日(金)に、通学路の交通安全確保に向けた合同点検を実施しました。道路管理者、警察、学校、保護者、地域の関係団体が、それぞれの視点で多角的に通学路の状況や安全対策について検討を行いました。宮城中学校では、これからも関係機関と連携しながら安全な通学路の確保と安全指導を行ってまいります。



親子奉仕作業

6月29日(土)6時より、第1回PTA親子奉仕作業を実施しました。今回は、草刈り機をお持ちいただいた皆様にはフェンス周辺の草刈りを、また生徒とその他の保護者の皆様には校庭の除草作業を行っていただきました。参加された皆様の協力で、学習環境の整美を進めることができました。ありがとうございました。



◎ 7月の行事予定をお知らせします

1日(月)	交通安全教室	11日(木)	体験学習の日
1日~3日	県中体連陸上競技大会		職場体験学習(1・2年) 福祉体験(3年)
4日(木)	性教育講座(2年)	15日(月)	海の日
5日(金)	人権教室 校地内交通安全の日	19日(金)	第1学期終業式 愛校作業
10日(水)	授業参観(情報モラル教室) 学年懇談会	20日(土)~	夏季休業

※ 7月19日は第1学期終業式のため、給食なしで4校時下校になります。

《お知らせ》

◎ 第2回授業参観(情報モラル教室)の実施について

7月10日(水)、本校音楽室において情報モラル教室を開催します。情報化社会の急速な普及により、近年、スマホ等の情報機器を持つ中学生が増加しています。生活の利便性が高まる反面、インターネットやSNSのトラブルや犯罪に巻き込まれる事案が全国で発生しています。今回の情報モラル教室では、郡山警察署員を講師としてお招きして、ネットトラブルの現状や情報機器の正しい活用について、お話をいただきます。情報化社会の中で子どもたちを健全に育むために、欠かすことのできない大切なお話をさせていただきますので、ぜひ参加いただければと思います。情報モラル教室の詳細につきましては、6月14日に配付しました「第2回授業参観(情報モラル教室)並びに学年懇談会のお知らせ」をご覧ください。